



Einladung zum Mitmachen

Liebe Mitglieder und Freunde

„DEUVET, die Idee von 1976 feiert Geburtstag“

Der Bundesverband für Clubs klassischer Fahrzeuge wird 40

Wir haben uns ein besonderes Geburtstagsgeschenk ausgesucht:

Einen Fotowettbewerb für Könner und Freunde mobiler Tradition.

1. Der DEUVET ist eine Arbeitsplattform für gemeinsame Interessen der deutschen Fahrzeug-Veteranen-Clubs, also für die Besitzer und Nutzer klassischer Fahrzeuge, vom Nutzfahrzeug über Personenwagen bis zum Zweirad.
2. Seit über 40 Jahren entlasten die demokratisch gewählten Kollegen im DEUVET die angeschlossenen Vereine und ihre Vorsitzenden von wesentlichen Aufgaben bei der Mitwirkung im Vorfeld von Gesetzgebung und Regeln, bleiben im Gespräch mit Politik und Fachgremien und vertreten die Interessen der Klassiker-Szene nicht nur bei technischen und juristischen Belangen.
3. Seit 40 Jahren können sich die Club-Verantwortlichen auf die kompetente Arbeit ihres DEUVET verlassen und sich für die besonderen Aufgaben ihres Vereins und der Betreuung ihrer Mitglieder konzentrieren. Diese engagierte Arbeit in Gruppen, Vereinen, Clubs und Interessengemeinschaften wird in der heutigen Zeit der „individuellen Ziele“ viel zu wenig wahrgenommen und leider auch zu selten gewürdigt.
4. Der DEUVET will mit seinem Jubiläum an die vielen Vorteile einer starken, auf gemeinsame Interessen ausgerichteten Gemeinschaft erinnern. In informativen, schönen und auch sensiblen Fotos soll dokumentiert werden, was einen Verein auszeichnet, welchen Nutzen jeder durch eine Mitgliedschaft in seinem Kreis gleicher Freunde hat.
5. Kurz: Wir suchen Bilder, die eindeutig und überzeugend aufzeigen, wofür es sich lohnt, Teil einer organisierten Gemeinschaft zu sein. Zur Teilnahme haben wir uns nur wenig Regeln gegeben.
6. Ausrichter ist der DEUVET eV, der Bundesverband für Clubs klassischer Fahrzeuge. Teilnehmen kann jedes Mitglied eines Klassiker-, Oldtimer- oder Youngtimer-Clubs. Bildvorschläge werden bis Ende Juli 2016 angenommen. Prämieren überlassen wir einer Jury, Spaß hat bereits jeder, der mitmacht. Gefeiert und präsentiert wird am 1./2.Oktobe 2016 im Dr.Carl Benz Museum in Ladenburg.

Klingt schwierig, ist es aber nicht. Mitmachen bringt Spaß und es lohnt sich. Hier drei Beispiele:



Clubs stehen für 1. **Geselligkeit und Freundschaft**, 2. Hilfe bei **Technik + Original-Literatur**, 3. **Erfahrung und Marktkompetenz**